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A voz do Povo

AZIZ AHMED
������������������� 
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O Ministério da Economia estuda alternativas para 
subsidiar a nova linha de crédito imobiliário voltada a 
policiais, anunciada pelo presidente Jair Bolsonaro. O 
ministro Paulo Guedes seria contrário à proposta de 
uso de recursos do orçamento do Ministério da Justiça. 
Tudo fi ligrana: Bolsonaro já determinou que o projeto 
saia do papel, venha de onde vier o dinheiro. Afi nal, 
neste governo, um manda, outro obedece.
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O presidente do STF, Luiz Fux, voltou a convidar os presidentes Bolsona-
ro, Rodrigo Pacheco (Senado) e Arthur Lira (Câmara) para uma reunião 
de cúpula, visando harmonizar os Poderes. O ministro Fux está preocu-
pado com os crescentes ataques de Bolsonaro ao presidente do TSE, mi-
nistro Barroso, que tem seguidamente batido de frente com o presidente.

�	���	����	���������
Os bolsonaristas vão às ruas neste domingo, em todo o país. A manifesta-
ção é a favor do voto impresso, uma obsessão do presidente Bolsonaro.

��������	��	����������
Do presidente Bolsonaro, sobre o vice-presidente Hamilton Mourão:
— Por vezes, aqui, atrapalha um pouco. É que nem cunhado. Você casa 
tem que aturar o cunhado ao seu lado. Não pode mandar o cunhado 
embora.

���������	��	��������
O levantamento e da ONG Repórteres Sem Fronteiras. No 1º semestre 
deste ano, Bolsonaro realizou 87 ataques à imprensa. Um aumento de 
74% ante o 2º semestre de 2020.

�������	��	����
Uma mulher foi presa em São Pedro da Aldeia, terça-feira (27), 
por ter vendido a própria fi lha por R$ 200. Presa por agentes da 
125ª DP, confessou que vendeu a criança e o dinheiro seria usado 
para comprar drogas. A polícia informou que a mulher presa tem 
10 fi lhos.

�����	�	����
Será rodado no início de 2022, no Egito, a segunda parte do fi lme 
“Sem Saída”, de Osnei de Lima. O longa, já inscrito em 30 festi-
vais no Brasil e exterior, fala de OVNIs e alienígenas.


����	��	���	��	����
A ida do senador Ciro Nogueira (PP-PI) para a Casa 
Civil abriu vaga para Flávio Bolsonaro (Patriota-RJ) na 
CPI da Covid no Senado, como suplente, indicado pelo 
bloco MDB-Republicanos-PP. Antes substituto, o tam-
bém governista Luiz Carlos Heinze (PP-RS) tornou-se 
titular.

	��º	�����	�	
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É quase certo que o prefeito Eduardo Paes aceite a 
proposta do Flamengo e permita a presença limitada de 
público nos jogos do Maracanã. O vice-presidente do 
rubro-negro, Marcos Braz, que é vereador, está fazendo 
o meio de campo.

�����	����	� ��
Depois que o ex-prefeito e vereador Cesar Maia (DEM) 
admitiu a intenção de concorrer ao governo do Rio, em 
2022, seu nome passará a fi gurar nas próximas pesqui-
sas de intenções de voto.

���!����
Nada menos do que 142 atletas publicamente LGBT 
participam da Olimpíada em Tóquio. Esse número 
é o dobro do registrado no Rio, em 2016, segundo a 
Outsports.com.

�����	
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A situação do presidente afastado da CBF, Rogério Ca-
boclo, por situações de assédio sexual na entidade, só 
piora. Os vice-presidentes — entre os quais, Fenando 
Sarney, fi lho do ex-presidente José Sarney — discutem 
a contratação de uma auditoria externa para passar um 
pente fi no nas contas de Caboclo.

�����	������	���	�����
A Dachan Food, um dos maiores produtores de carne 
de frango da China, estaria em busca de frigorífi cos no 
Brasil, notadamente na Região Sul.
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Surfando na crista da onda do sucesso, a campeã do Big Bro-
ther Brasil 21, Juliette Freire (foto) resolveu mesmo investir 
na carreira musical. Depois de viralizar na participação em 
várias lives — como as de Gilberto Gil, Elba Ramalho, Alceu 
Val ença e Wesley Safadão — e de receber diversos elogios pela 
sua voz e performance, prepara seu primeiro clipe. Tudo está 
sendo feito em sigilo absoluto, mas já se sabe que a produção 
audiovisual ficará por conta de Giovanni Bianco, que já dirigiu 
clipes de Anitta, Ivete Sangalo e Ludmilla. Enquanto isso ela 
segue lucrando em publicidade e já teria triplicado seu prêmio 
de vencedora do BBB21 só com os cachês das campanhas.
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O 
Índice Geral de Pre-
ços-Mercado (IGP-M), 
usado no reajuste de 
contratos de aluguel em 

todo o país, registrou infl ação de 
0,78% em julho deste ano, taxa su-
perior ao 0,60% de junho. Com o re-
sultado, o IGP-M acumula 15,98% 

no ano e 33,83% em 12 meses, se-
gundo a Fundação Getulio Vargas 
(FGV), que fez a pesquisa.  

A alta de junho para julho foi 
puxada pelos preços no atacado e 
no varejo. O Índice de Preços ao 
Produtor Amplo, que mede o ata-
cado, subiu de 0,42% em junho para 

0,71% em julho. Já o Índice de Pre-
ços ao Consumidor, que apura o 
varejo, passou de 0,57% para 0,83% 
no período.

Por outro lado, a infl ação do 
Índice Nacional de Custo da Cons-
trução caiu 2,30% em junho para 
1,24% em julho.
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Um acidente envolvendo duas 
motos e um carro deixou um moto-
ciclista morto e outro ferido em 
Botafogo, na Zona Sul do Rio, na 
madrugada de ontem.

Segundo a polícia, um motoci-
clista que seguia pela Avenida das 
Nações Unidas, no sentido Cen-
tro, fez uma “bandalha” (mano-
bra) para o outro lado da pista e 
acabou batendo em outro moto-
ciclista, que vinha na pista con-
trária.

O motorista de um carro que 
vinha atrás não conseguiu frear a 
tempo e atingiu um dos acidenta-
dos. A vítima, que chegou a ser 

arrastada por alguns metros, aca-
bou morrendo no local.

O outro motociclista foi levado 
em estado grave para o Hospital 
Miguel Couto, na Gávea, também 
Zona Sul.

O motociclista morto foi iden-
tifi cado como Gilvan Carlos da 
Silva, de 35 anos. O ferido é o 
entregador Rickson Ferreira 
Neves Sereno, de 23 anos.

O motorista do carro, Victor 
Hugo Garcia Petkovic, de 21 anos, 
nada sofreu. Ele parou para pres-
tar socorro e depois foi levado 
para a 10ª DP (Botafogo), onde 
o caso foi registrado.

IGP-M é de 
15,98% no ano

Manobra proibida de um 
dos motociclistas teria 
provocado o acidente

Reprodução

Reprodução
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Operação realizou apreensões na casa do 
prefeito Fabrício Napinho e na prefeitura
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O Tribunal de Contas da União 
(TCU) aprovou o projeto de conces-
são da Avenida Presidente Dutra e da 
rodovia Rio-Santos, com a isenção de 
pedágio para motociclistas. O benefí-
cio foi prometido ao grupo pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro e será viabili-
zado com o aumento de tarifas para 
os demais motoristas.

O ministro Walton Alencar, relator 
do processo no TCU, disse que a isen-
ção é “razoável” e ajudará a evitar aci-
dentes nas rodovias federais. “Quando 
o motociclista para na cabine normal-
mente ele demora três ou quatro vezes 
mais do que um veículo regular para 
proceder ao pagamento. Há muitos 
registros de acidentes neste momento, 
uma vez que veículos de maior porte 
têm difi culdades de frenagem. Então 
vários motoqueiros foram atropelados 
por ocasião da retirada da carteira para 
pagamento dos pedágios”.

Além disso, Alencar afi rmou que 
o número de motociclistas que usam 
rodovias federais com pedágios repre-
senta de 0,3% a 1% do total de veí-
culos. No caso da Avenida Presidente 
Dutra, o percentual é de 0,5%.

Segundo o Ministério da Infra-
estrutura, o impacto da isenção nas 
tarifas para carros e caminhões será 
“baixo”, de 0,5% em média. No 
entanto, a Associação Brasileira de 

ReproduçãoReprodução

U
ma Operação do 
Ministério Públi-
co Estadual, jun-
to com GAECO 

(Grupo de Atuação Especial 
no Combate ao Crime Orga-
nizado) que visa confirmar 
as denúncias de uso da má-
quina pública para fins elei-
torais, foi realizada na últi-
ma quarta-feira.

A operação buscou dar 
início a uma Investigação 
Judicial Eleitoral devido uma 
denúncia de um áudio com 
39 minutos, onde identifica-
-se, o atual prefeito inte-
rino Fabrício de Napinho, 
um advogado Paulo Mazei 
e sub-secretária de comu-
nicação, dando detalhes ao 
público presente de como 
usar a máquina pública para 
uso eleitoral nas eleições de 
2021.

A reunião aconteceu em 
um sítio, onde os funcio-
nários da prefeitura foram 
obrigados a deixarem seus 
celulares dentro de um só 
veículo, prática comum 
neste tipo de ação de uso 
da máquina pública, tirando 
a possibilidade de alguém 
denunciar.

A operação aconteceu em 
três municípios, Silva Jar-
dim, Araruama e Rio Bonito; 
em Silva Jardim a operação 
foi na casa do prefeito e na 
prefeitura; – foram apreen-
didos celulares do atual Pre-
feito, esposa, Procuradora da 
Prefeitura e da Secretária de 

Comunicação. Paulo Mazei, 
o advogado, é esposo da Pro-
curadora, foi um dos identifi-
cados no aúdio fazendo coro 
para entoar a campanha do 
atual prefeito interino para 
eleições suplementares de
2021.

Na prefeitura foram 
aprendidos documentos e 
celulares para fazer o cru-
zamento de dados e anali-
sar o “inchaço” da máquina 
pública, documentos sobre 
portarias, nomeações e exo-
nerações serão analisados.

Na entrevista com pro-
motor de justiça,  Dr. Mar-
celo Arsênio afirmou que 
enviou áudio para perícia. 
A operação vai dar início 
a uma Ação de Investiga-
ção Judicial Eleitoral que 
pode cassar o mandato e 
condenar a inelegibilidade 
por oito anos, podendo 
impedir o registro de
candidatura as investigações 
podem terminar antes das 
eleições.

Segundo a denúncia, na 
reunião teria sido dito que a 
partir de 7 de agosto, quando 
a propaganda política pra 
eleição suplementar de Silva 
Jardim começa, os servido-
res teriam que colocar nas 
suas redes sociais material 
de campanha de Fabricio.

A subsecretaria de comu-
nicação seria a responsável 
por “filtrar” as publicações 
dos funcionários para evitar 
violação às leis eleitorais.
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Segundo o Climatempo, 
a previsão é de que hoje seja 
o dia mais frio do ano, com 
termômetros na marca de 9°C 
na cidade do Rio. A máxima 
prevista é de 20°C, com sol 
entre nuvens. No sábado 
pode haver pancadas de 
chuva durante a manhã, mas 
o tempo fi ca fi rme durante a 
noite, com mínima de 11º e 
máxima de 21ºC. No domingo 
e na segunda-feira, não há 
previsão de chuva. O frio que 
atingiu o estado é resultado 
de uma massa de ar polar que 
passa pelo território fl umi-
nense. 

Segundo o alerta Rio, 
no ranking de temperatu-
ras mais baixas da cidade, 
até o momento, fi ca em pri-
meiro lugar o dia 21 de julho, 

quando os termômetros mar-
caram 9,3°C.

Desde a madrugada, o 
Alerta Rio vem monitorando 
os ventos fortes que também 
atingem o município. Houve 
registro de rajada de vento 
forte nas estações Maram-
baia (63,7 km/h) e Forte de 
Copacabana (65,5 km/h). A 
ventania também continua 
nos próximos dias. 

“De sexta-feira (30) a 
domingo (01), um sistema 
de alta pressão volta a man-
ter o tempo estável. A nebu-
losidade irá variar e o sol até 
volta a aparecer, mas entre 
nuvens. Ao longo desses três 
dias, as temperaturas variam 
entre 10°C e 25°C”, publicou 
o sistema de monitoramento 
da prefeitura.

Concessionárias de Rodovias (ABCR) 
calcula que a isenção terá impacto de 
5% na tarifa.

Em votação unânime, os ministros 
do TCU acompanharam o relator, que 
votou pela aprovação do projeto da 
concessão das rodovias federais. Em 
nota, o Ministério da Infraestrutura 
afi rmou que a aprovação do TCU é o 

último passo antes da publicação do 
edital de concessão.

De acordo com a previsão da pasta, 
o leilão deve acontecer no quarto tri-
mestre de 2021, com investimentos de 
até R$ 14,8 bilhões em ampliação de 
capacidade das estradas, com dupli-
cações, implantação de terceiras e 
quartas faixas, além de vias marginais.

A Promotoria diz que 
Fabricio se utilizou da 
máquina pública para se pro-
mover politicamente. A elei-
ção suplementar é no dia 12 
de setembro.

Assim sendo, é neces-
sário cuidado ao divulgar 
resultados da Administração 
Pública, pois a linha entre 
autopromoção e atendi-

mento ao princípio da publi-
cidade é bem tênue. Inclu-
sive, Juninho Peruca tam-
bém precisa estar atendo à 
legislação para não ir pelo 
mesmo caminho. Juninho 
Peruca, do Podemos, tem 29 
anos, é solteiro e tem ensino 
médio completo. Ele não 
declara nenhum bem como 
patrimônio.

O benefício foi prometido ao grupo pelo 
presidente Jair Bolsonaro e será viabilizado com 
o aumento de tarifas para os demais motoristas

Em nova eleição, 
Fabrício de Napinho 
é candidato a 
prefeito. Muita 
cara de pau

“
”
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P
assada a marca de 
mais de 12 me-
ses com o setor de 
eventos fechado, no-

vas ações de fortalecimento e 
apoio ao setor se fazem ne-
cessárias.

Assim constituiu-se uma 
equipe para a elaboração 
do plano de retomada dos 
eventos, onde foram realiza-
das duas reuniões junto ao 
Comitê de Combate à Covid-
19 do Município.

Dessa forma, a Secreta-
ria de Saúde através da Vigi-
lância Sanitária atendendo 
a solicitação do grupo com-
posto por produtores, presta-
dores de serviços e fornecedo-
res do setor de eventos trouxe 
uma perspectiva de otimismo 

e esperança à sociedade frente 
a situação da pandemia da 
Covid-19.

Levando em consideração 
que mais de 49% da popula-
ção sul-paraibana recebeu a 
primeira dose do imunizante 
contra a Covid-19 e também 
os índices epidemiológicos 
apresentados no Município, 
a Secretaria Municipal de 
Saúde publicou um acrés-
cimo ao Decreto Municipal 
da Covid-19 que diz respeito 
à fl exibilização dos eventos.

Estes serão permitidos nas 
categorias de bandeira ama-
rela e laranja mediante a pré-
via autorização da Vigilância 
Sanitária.

Link do decreto: https://
bit.ly/3hLZt3Q

Reprodução

Todas as regras e orientações deverão 
ser cumpridas impreterivelmente

A Defesa Civil Municipal 
de São João da Barra orienta 
a população a evitar banho 
de mar nos próximos dias. 
A frente fria que chega ao 
Sudeste, e vai fazer os ter-
mômetros despencarem no 
município, traz também vento 
forte e ressaca. A previsão é de 
ondas de três metros, podendo 
chegar a cinco.

O alerta é também para os 

surfi stas e para os pescadores. 
A recomendação é que não 
levem as embarcações para o 
mar pelo menos até domingo.

As temperaturas variam 
entre máxima de 23 graus e 
mínima de 12 no período de 
quinta-feira, 29, a domingo, 
1º, segundo o Instituto Nacio-
nal de Meteorologia. A Defesa 
Civil alerta que a sensação tér-
mica pode chegar a 7 graus.
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Orientação é que o banho de mar 
seja evitado nos próximos dias
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As principais instituições meteoro-
lógicas têm alertado à população sobre 
chegada de uma frente fria, que pode 
ser a mais rigorosa dos últimos inver-
nos. Até Rio das Ostras, conhecida por 
ser uma cidade de praia e sol, tem mar-
cado números baixos de temperatura. 
Para pessoas em situação de rua, mais 
do que nunca, é necessário ter um local 
aquecido para passar a noite. Na tarde 
desta segunda, 26, representantes da 

Secretaria de Assistência Social e da 
Defesa Civil se reuniram para montar 
uma estratégia para fazer uma aborda-
gem que incentivem e orientem a este 
público sobre o perigo com a saúde à 
exposição do excesso de frio.

A partir de agora, pessoas em situa-
ção de rua estão recebendo duas refei-
ções, cama, coberta, lençóis e traves-
seiros para dormir confortavelmente. 
O espaço terá, excepcionalmente, seu 

horário de atendimento estendido.
A Prefeitura já ampliou nas últimas 

semanas o quantitativo dos dormitó-
rios com novos beliches e colchões, 
podendo atender até 35 pessoas.

Quem quiser fazer doações pode 
entregar diretamente na Casa do Sor-
riso, na Avenida Beira Canal, nº 40, em 
Nova Aliança, ou na sede da Secreta-
ria de Assistência Social, na Rua Ara-
ruama, nº 86, Centro.
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O Centro de Formação 
Continuada Professora Caro-
lina Garcia (CFCG) está com 
inscrições abertas para dez 
cursos no segundo semestre. 
Para participar, o interessado 
deve se cadastrar até um dia 
antes do início de cada curso 
nos links disponibilizados no 

site: formacaomacae.wixsite.
com/formacao. Os módulos 
são voltados para profi ssionais 
da educação e públicos espe-
cífi cos. O primeiro que será 
iniciado é “A arte de Contar 
histórias”, no dia 4 de agosto.

Alguns dos cursos foram 
organizados para seguir o 

Plano de Retomada das Ati-
vidades Educacionais e Pre-
senciais da Rede Pública de 
Macaé, que abrange diretrizes 
específi cas para atendimento 
da comunidade escolar.

Com o oferecimento dos 
cursos, a proposta do Centro 
de Formação Carolina Garcia é 

intensifi car oportunidades aos 
profi ssionais da área da edu-
cação com momentos de for-
mação continuada, refl exões 
e troca de conhecimentos. O 
espaço também oferece cursos 
de curta duração, palestras, 
pesquisas, divulgação peda-
gógica e científi ca.

Orlando Drummond nos 
deixou na última terça-
feira (27), aos 101 anos.

Sua primeira oportunidade 
como dublador foi na 
Rádio Tupi, em 1942, 
fazendo a dublagem de 
um galo. Com quase 
seis décadas de carreira como dublador, Orlando 
Drummond emprestou sua voz a personagens 
marcantes como Popeye, Alf- o Eteimoso, O 
Vingador da Caverna do Dragão, Sargento Garcia, 
do fi lme Zorro, e entrou para o Guinness Book, o 
livro dos recordes, por dublar o personagem Scooby 
Doo, por mais de 35 anos. Como ator, Orlando 
Drummond fi cou eternizado como o personagem 
Seu Peru, da Escolinha do Professor Raimundo.

Os pedágios cobrados por 
concessionárias de vias expressas 
municipais, como a Linha 
Amarela e a Transolímpica, já 
podem ser pagos com cartões 
de débito e crédito. A lei, 
sancionada esta semana pelo 
prefeito Eduardo Paes, determina 
ainda que, em caso de problemas 
operacionais, os painéis de 
avisos espalhados pelas vias 
deverão informar a inoperância 
momentânea do serviço.

O Ministério da Saúde encomendou 
uma pesquisa para avaliar a 
necessidade de uma terceira dose de 
vacina contra a Covid-19 para quem 
tomou Coronavac, após estudos 
recentes apontarem uma queda da 
proteção fornecida pelo imunizante 
depois de seis meses. O estudo deve 
começar daqui a duas semanas e 
vai contar com 1.200 voluntários
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A voz do RIO

CLÓVIS MONTEIRO
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Link da solicitação de 
autorização para eventos: 

www.bit.ly/cadastrodeeven-
tosps

Link de cadastro de pres-
tadores de serviços de even-

tos: www.bit.ly/profi ssionais-
deeventosps
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P
rofi ssionais da edu-
cação de São Gon-
çalo decidiram man-
ter o estado de greve 

após deliberação realizada em 
assembleia virtual. A reunião, 
promovida pelo Sindicato 
dos Profi ssionais da Educa-
ção (Sepe), também abordou 
a convocação dos concursa-
dos aprovados em 2016, des-
contos que estão sendo feitos 
por conta da paralisação que 
aconteceu entre maio e ju-
nho e o descumprimento do 
Termo de Ajuste de Conduta 
(TAC) fi rmado com a prefei-
tura de São Gonçalo.

Em janeiro, a categoria ini-
ciou uma ‘greve pela vida’, 
contra o retorno das aulas 
presenciais por conta do risco 
de contagio da Covid-19, 
que terminou em março. No 

entanto, em maio, a catego-
ria entrou em greve por conta 
do descumprimento do TAC, 
sendo acordado entre sindi-
cato e prefeitura, com apoio 
do Ministério Público do Rio 
de Janeiro (MP-RJ), que o 
executivo deveria corrigir as 
perdas salariais da categoria. 
Atualmente, por falta de cor-
reção, os profi ssionais rece-
bem o piso salarial de 2017.

Além de manter o estado 
de greve, a assembleia deli-
berou a intensifi cação da 
campanha para denunciar o 
descumprimento do TAC e 
também a divulgação de uma 
carta à população denun-
ciando a situação, além do 
uso de carro de som e outdo-
ors. Outra assembleia está 
agendada para o próximo dia 
18, às 15h.

Reprodução

Nova assembleia da categoria 
será realizada em agosto
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Niterói poderá ser a primeira cidade do Brasil a criar 
uma moeda digital, chamada Nite, com uso da tecnologia 
blockchain, com foco na preservação do meio ambiente. 
O projeto faz parte do PDPA Programa , lançado pela Pre-
feitura Municipal em parceria com a Universidade Fede-
ral Fluminense e Fundação Euclides da Cunha.  O projeto 
visa implementar na cidade o que na experiência internacio-
nal tem sido chamado de city coin, uma moeda de recom-
pensa, a ser emitida em contraprestação a algum ato pra-
ticado pelo cidadão, compreendido como positivo para o 
Município e para a sociedade como um todo.

Neste mês, mais detalhes do projeto foram apresentados 
em um evento promovido pela Escola de Governo e Gestão 
de Niterói. O prefeito Axel Grael participou e afi rmou estar 
empolgado com a criação de uma moeda digital na cidade.

“Eu fi co bastante animado com esse projeto de uma 
moeda digital para Niterói, eu acho que é uma ideia ino-
vadora, uma ideia que tem tudo para prosperar na nossa 
cidade, que é uma cidade muito conectada, muito aberta 
a essas inovações tecnológicas. Através dessa moeda digi-
tal, a Nite, nós temos tudo para fazer com que a cidade 
seja cada vez mais solidária, mais sustentável e, também, 
uma cidade em que as pessoas se dediquem a coisas que 
engrandecem cada vez mais a coletividade”, comemora o 
prefeito Axel Grael.

Projeto é uma parceria da Prefeitura, 
UFF e Fundação Euclides da Cunha

Reprodução

Divulgação

A Estácio, um dos maiores grupos 
educacionais do Brasil, amplia sua atu-
ação e aposta no potencial da Baixada 
Fluminense. A partir do dia 6 de agosto, 
a instituição começa a contar com uma 
nova unidade, localizada na Rua Paulo 
Lins – Jardim 25 de Agosto, número 
17, em Duque de Caxias, ampliando a 
oferta de vagas e o portfólio com sete 
especialidades da área de Saúde. Os 
cursos serão transferidos para o novo 
prédio e a universidade ofertará os cur-
sos de Medicina Veterinária, Biomedi-
cina, Enfermagem, Psicologia, Nutri-
ção, Fisioterapia, Educação Física 
(bacharelado e licenciatura). A nova 
unidade tem 11 andares e conta com 
laboratórios especializados, auditório, 
biblioteca, salas climatizadas e área de 

convivência. Para Antônio Carlos Mar-
cos Teixeira, Gestor do novo campus, 
os estudantes vão se surpreender com 
a nova infraestrutura e ficarão impac-
tados positivamente.    

Além da infraestrutura e localiza-
ção, os alunos poderão contar com 
uma instituição reconhecida pela exce-
lência acadêmica e compromisso com 
a ascensão social e a empregabilidade 
dos alunos. Para os alunos formados, 
possuir um diploma reconhecido no 
estado do Rio de Janeiro e nacional-
mente é um grande diferencial no mer-
cado de trabalho.    

As inscrições para ingressar na Está-
cio em Duque de Caxias já estão aber-
tas e podem ser feitas por meio do site 
http://inscricoes.estacio.br/ 

���������	
���������������������
��������
����
������
��������������������

As inscrições são 
de forma on-line
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presidente Jair 
Bolsonaro san-
cionou integral-
mente o projeto 

que inclui no Código Penal 
o crime de violência psicoló-
gica contra a mulher. A san-
ção foi publicada na edição 
de ontem do Diário Oficial 
da União. 

A proposta foi aprovada 
pela Câmara dos Deputa-
dos e depois passou pelo 
Senado.

Pela proposta, a violência 
psicológica contra a mulher 
consiste em: “Causar dano 
emocional à mulher que a 
prejudique e perturbe seu 

pleno desenvolvimento ou 
que vise a degradar ou a con-
trolar suas ações, comporta-
mentos, crenças e decisões, 
mediante ameaça, constran-
gimento, humilhação, mani-
pulação, isolamento, chan-
tagem, ridicularização, limi-
tação do direito de ir e vir 
ou qualquer outro meio que 
cause prejuízo à sua saúde 
psicológica e autodetermi-
nação”.

A punição para o crime 
será reclusão de seis meses 
a 2 anos e pagamento de 
multa. A pena pode ser 
maior se a conduta consti-
tuir crime mais grave.

Reprodução

A punição para o crime será 
reclusão de seis meses a 2 
anos e pagamento de multa

Uma mulher e um médico 
foram agredidos, na madru-
gada da última terça-feira den-
tro do Hospital Municipal 
Conde Modesto Leal, no Cen-
tro de Maricá. Segundo rela-
tos, Elizete Vieira da Silva, de 
51 anos, estava dentro do con-
sultório quando um homem 
entrou no local, a derrubou da 
cadeira e deu uma “gravata” 
na vítima.

De acordo com a equipe de 
plantão no hospital, o agres-
sor não era um paciente, mas 
chegou ao local visivelmente 
alterado e ainda teria agredido 

a irmã. Enquanto a mulher 
estava em atendimento na 
unidade, ele surpreendeu até 
os policiais que atuam no hos-
pital, atacando de surpresa Eli-
zete e um médico que a atendia.

Procurada, a Secretaria de 
Saúde de Maricá, através da 
direção do Hospital Munici-
pal Conde Modesto Leal, infor-
mou que foi aberta uma sindi-
cância para apurar o caso. A 
secretaria está levantando as 
imagens de todas as câmeras 
de segurança da unidade para 
esclarecer o ocorrido e tomar 
as providências cabíveis.

Uma mulher, identifi cada 
como Marilza Medeiros da 
Conceição, confessou que ven-
deu a fi lha pelo valor de R$ 
200 em fevereiro de 2020, na 
época com um mês de vida, para 
comprar drogas em São Pedro 
da Aldeia, Região dos Lagos 
do Rio. A criança foi resgatada 
pelo Conselho Tutelar no mesmo 
mês em que foi vendida, após 
uma denúncia anônima. Ela foi 

encaminhada para um abrigo da 
região e está aguardando a deci-
são da Justiça para que o seu des-
tino seja defi nido.

Policiais da 125ª DP (São 
Pedro da Aldeia) cumpriram um 
mandado de prisão em aberto, 
expedido pela 2ª Vara Criminal 
de São Pedro da Aldeia, e pren-
deram Marilza na Estrada da 
Cruz, em Três Vendas, após infor-
mações do setor de inteligência.
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O Portal dos Procurados divulgou 
um cartaz para ajudar a Delegacia de 
Homicídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) com informações que pos-
sam levar à identifi cação e prisão do 
criminoso envolvido Morte do cabo 
Leonardo Sá da Silva, de 39 anos, 
em São João de Meriti, na Baixada 
Fluminense.

O cabo foi assassinado após ter 
reagido a uma tentativa de assalto 
no Centro da cidade. O PM foi atin-
gido com cinco tiros e chegou a ser 
socorrido para a Casa de Saúde Santa 
Terezinha de Jesus, também no Cen-
tro de São João, mas não resistiu aos 
ferimentos. Agentes da DHBF bus-
cam informações e imagens de câme-
ras de segurança para identifi car a 
autoria do crime.

O militar estava na corporação 
desde 2010 e atualmente estava 
lotado na Diretoria de Transportes 
da Polícia Militar (DTPM). Leonardo 
deixa esposa e um fi lho. Na noite 
desta terça (27), também foi assassi-
nado o policial civil Marcelo dos San-
tos Cola, de 56 anos, que era lotado 
na Subsecretaria de Inteligência. Ele 
foi atingido por uma bala perdida, 
em Niterói, na Região Metropolitana 
do Rio, durante um confronto entre 
PMs e criminosos, no bairro Santa 
Rosa. Na ocasião, uma mulher tam-
bém foi baleada.

Com a morte do cabo Leonardo 
e do agente Marcelo, chega a 45 o 

Política nem sempre é o assunto preferido de nós brasileiros, 
mas precisamos mudar essa visão de que política é um negócio 
chato e principalmente, precisamos mudar o hábito de deixar 
para decidir nosso voto no dia da eleição. Os cidadãos são os res-
ponsáveis pelos candidatos que elegem, e sem se dar conta, suas 

escolhas vão defi nir a melhora ou a piora nas condições de 
vida de milhares de pessoas nos próximos 04 anos. Parece 
cedo para começar a pensar nas eleições de 2022, mas não 
é. Os políticos já estão se articulando para as eleições de 
2022 e não é de hoje. Já é hora de começar a prestar aten-
ção nos candidatos, aqueles que já se declararam candidatos 
ofi cialmente e prestar mais atenção ainda, nas alianças e nos 
apoios desses candidatos. Em política, o velho ditado, me diz 
com quem andas, que te direi quem és, é inafastável. O fato 
é que em se tratando de Rio de Janeiro, o atual cardápio de 
opções está carecendo ainda de candidatos, ou de candida-
tos que tragam a esperança de renovação, porque o Rio de 
Janeiro está cansado, cambaleante e a espera de um salvador 
da pátria. E é aí que mora o perigo. Os salvadores da pátria 
do passado, não conseguiram se salvar, menos ainda salvar 
a pátria. Estão presos ou respondendo a algum processo, e 
a única coisa que tentaram salvar, foi dinheiro que não lhes 
pertencia. Mas não vamos nos dar por vencidos! Não pode-

mos perder a esperança de que surjam mais nomes, mais 
opções, quem sabe alguém inesperado, mas que conta com 
uma capacidade inquestionável, conduta política ilesa e que 
poderá ajudar ao nosso Estado. Os eleitores do Rio de Janeiro 
têm se mostrado cansados de tanta confusão política, cansa-
dos de tanta polarização e a prova disso é que as primeiras 
pesquisas realizadas demonstram a rejeição a todos os pos-
síveis candidatos que na realidade são os mesmos de sempre. 
Vamos começar a exercitar nossa cidadania agora mesmo. 
Vamos prestar atenção a cada candidato que se declarar ofi -
cialmente candidato e vamos acompanhá-los para tentarmos 
ajudar o nosso Estado a fugir das armadilhas e quem sabe dar 
ao Rio de Janeiro a chance de se reerguer e renascer das cinzas.

Antonio Carlos dos Santos, é Secretário de Ordem 
Pública, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretá-

rio de Estado de Administração e dos Programas Segu-
rança Presente e Lei Seca.
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Coluna 
Rio Presente

ANTONIO CARLOS
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Leonardo 
Sá foi morto 
em São João 
de Meriti

Reprodução

������ 

número de agentes de segurança 
mortos em 2021, sendo 32 da Polí-
cia Militar, dois da Marinha do Bra-
sil, dois do Exército, três da Polícia 
Civil, um da Guarda Municipal, um 

do Degase, dois agentes penitenciá-
rios, um sargento da reserva do Exér-
cito e um Policial Militar do Estado 
de São Paulo, morto em abril, em 
Barra Mansa.
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A
pontado como 
integrante de 
um grupo de 
matadores de 

aluguel, Jhonny Ramos da 
Fonseca foi preso, na ma-
nhã de ontem por policiais 
da Delegacia de Combate 
as Drogas (Dcod), em Bel-
ford Roxo, na Baixada Flu-
minense. Contra ele havia 
um mandado de prisão por 

um duplo homicídio come-
tido em Minas Gerais.

De acordo com a espe-
cializada, Jhonny atua em 
uma milícia de Belford Roxo, 
além de integrar um grupo 
de extermínio que executa 
as vítimas mediante a paga-
mento de recompensa.

Investigações indicaram 
que Fonseca foi chamado, 
juntamente com Everson de 

Azevedo Teixeira, pelo seu 
chefe na milícia, Lindem-
berg Chagas Barbosa, o Berg, 
para assassinar dois empre-
sários, na cidade mineira de 
Candeias, em março de 2019.

Em maio, a Dcod já havia 
capturado Everson, o que 
ajudou a polícia de Minas 
Gerais a identificar seu com-
parsa, que será encaminhado 
para um presídio mineiro.

Reprodução

Contra ele havia um mandado de prisão por um 
duplo homicídio cometido em Minas Gerais
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O homem apontado pelo próprio 
irmão como um dos envolvidos no desa-
parecimento dos três meninos em Bel-
ford Roxo negou as acusações em depoi-
mento. Ele foi ouvido na Delegacia de 
Homicídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) na última quarta-feira (28).

No mesmo dia, um homem se apre-
sentou no 39º BPM (Belford Roxo) e 
acusou o próprio irmão de ser um dos 
responsáveis pelo desaparecimento 
dos meninos Lucas Matheus, Alexan-
dre Silva e Fernando Henrique, em 
dezembro do ano passado. Na declara-
ção, dada na Agência de Inteligência 
do Batalhão, o depoente afi rmou que 
o irmão é um trafi cante e teria atuado 

como o motorista do carro que trans-
portou os corpos. Os dois foram ouvi-
dos pela DHBF, e o suposto envol-
vido negou a participação.

Segundo a versão do homem, os 
meninos teriam sido espancados e 
mortos dentro de um condomínio na 
comunidade do Castelar, e os corpos 
levados em um carro para a bairro do 
Amapá, deixados em um local cha-
mado Ponte de Ferro 38, próximo de 
um rio que corta Belford Roxo, e bus-
cas foram feitas.

Furto de gaiola teria 
motivado crime

De acordo com o resumo do setor 

de inteligência do batalhão, o motivo 
da tortura foi o furto de “uma gaiola 
de passarinho”. Os meninos teriam 
sido espancados e mortos por ordem 
do traficante José Carlos dos Pra-
zeres Silva, conhecido como Pira-
nha ou Cem, no interior do condo-
mínio Amarelo, que fica dentro da 
comunidade do Castelar, em Bel-
ford Roxo.

Piranha se encontra na situação 
de Evadido do Sistema Penitenciá-
rio desde maio de 2017, quando saiu 
no benefício do Indulto dos Dias das 
Mães, do Casa do Albergado Crispim 
Ventino. Ele é da facção Comando 
Vermelho e oriundo da Vila Cruzeiro.

Crianças teriam sido 
espancadas e mortas em 
condomínio no Castelar

A missão terá também o objetivo 
de mapear áreas de infl uência e 
atuação de grupos criminosos

Reprodução

Um suspeito foi morto e 
outros dois fi caram feridos 
após uma troca de tiros na 
Linha Amarela na manhã de 
ontem. Segundo a Polícia 
Militar, o confronto aconte-
ceu após agentes do 3º BPM 
(Méier) impedirem a tenta-
tiva de roubo de um veículo 
na tentativa de abordagem 

pelo trio, que estava armado, 
na saída 4 da via expressa, 
na altura de Del Castilho, 
Zona Norte do Rio, no sen-
tido Barra da Tijuca.

De acordo com a corpo-
ração, houve confronto com 
a aproximação dos policiais, 
momento em que dois suspei-
tos foram feridos. Eles foram 

levados para o Hospital muni-
cipal Salgado Filho. Segundo 
o Corpo de Bombeiros, acio-
nado por meio do quartel do 
Méier às 6h50, um deles se 
encontra em estado grave.

O terceiro suspeito tentou 
fugir na garupa de um moto-
ciclista, o que deu início a 
uma perseguição, com novo 

confronto. O homem foi atin-
gido, caiu num valão na Rua 
Henrique Scheid, no Enge-
nho de Dentro, também na 
Zona Norte, e morreu.

Eles não tiveram a iden-
tidade revelada. Os policiais 
informaram que apreenderam 
uma pistola. O caso está na 
24ª DP (Piedade).

A Polícia Federal inau-
gurou ontem o Centro Inte-
grado de Investigações e 
Operações de Segurança 
Pública no Estado do Rio 
de Janeiro, na Superinten-
dência Regional do Rio de 
Janeiro. A unidade terá 
ações com foco ao com-
bate de facções criminosas 
e corrupção e foi batizada 
de “Missão Redentor”.

A Missão, criada em cará-
ter permanente, contará com 
um grupo de policiais espe-
cializados na área de inteli-
gência no combate às orga-
nizações criminosas e pode 
ser ampliado conforme as 
necessidades dos agentes 
e da unidade. O local terá 
como alvo os trabalhos de 
investigação, interceptação, 
monitoramento e processa-
mento das informações obti-
das.

O local do Centro de Inte-
ligência Policial Operacional 
da Missão Redentor foi esco-
lhido por conta da expansão 
das facções criminosas no 
Estado. A corporação acre-
dita que o investimento refor-
çado na PF do Rio irá forta-
lecer os trabalhos de desarti-
culação de organizações cri-
minosas voltadas ao tráfico 
de drogas e de armas, assim 
como aumento nos números 
de apreensões e prisões no 
estado fluminense.

A missão terá também o 
objetivo de mapear áreas de 
influência e atuação de gru-
pos criminosos violentos e 
desarticular as suas estru-
turas organizacionais, atra-
vés da prisão de lideranças 
e da apreensão de material 
ilícito e valores e bens obti-
dos com recursos provenien-
tes dos delitos praticados.
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Hora: 17h30
Ingressos: R$ 25 (ingressos anteci-

pados). Na hora, valor sujeito a alte-
ração

Local: Renascença Clube (Rua Barão 
de São Francisco, 54 – Andaraí)

Censura Livre

No último sábado do mês, a partir das 
17h, tem Grupo Refl exo no Renascença 
Clube trazendo a última festa julina do 
ano. Washington, líder do grupo, promete 
muita música, comida típica e, principal-
mente, alegria. O grupo convidado é o 
Colher de Pau. Ingressos a preços popu-
lares. Não dá para perder!

Já no primeiro dia de agosto, quem 
vai comandar a casa do samba no Anda-
raí é o Grupo Arruda com sua tradicio-
nal feijoada.

Isso só pode ser prenúncio de alegria 
e muito axé com Maria Menezes distri-
buindo energia positiva por todo lado.  

O Clube abre às 13h com música mecâ-
nica e com a tradicional feijoada do Malta 
que já faz parte do calendário de feijoa-
das do Rio de Janeiro.

Às 14h30 show de abertura com o 
grupo Samba de Lua formado só por 
mulheres: Roberta Nistra, Yasmin Alves, 
Jessica Zarpey, Samara Líbano, Rapha 
Morret e Rapha Ives. A partir das 17h30, 
Grupo Arruda.

Ingressos limitados a 40% da capaci-
dade do clube. Informações (21) 99613-
6402.
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Hoje o dia te leva a romper com suas limitações. Portanto é um dia 
que te obrigará a sair da sua zona de conforto, seja ela qual for. É 
um dia em que é preciso ter muita paciência e dedicação a favor 
de si mesmo; não é por ninguém, mas por você: é isso que você 
precisa ter em mente.
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Hoje o dia pede motivação e ânimo para trazer à tona 
questões ou ideias. Pode ter uma conversa importante 
sobre suas emoções com alguma pessoa da sua família. 
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Hoje o dia pede calma e mais força para analisar as próprias 
emoções. Além disso, você pode estar com muito ânimo para 
se cuidar e se exercitar. Tome cuidado com a agressividade 
dentro de casa. Use essa energia para fazer uma faxina, 
se precisar extravasar a energia. Organize suas ideias.
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Hoje o dia pede que você se conecte consigo mesmo e busque 
ter coragem de realizar o que deseja. É hora de colocar a 
mão na massa, portanto o dia pode ser pautado por muito 
trabalho, literalmente, mas com certeza a colheita será certa.
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Hoje o dia pede que você se conecte às suas emoções para 
ter mais assertividade na hora de fazer escolhas. É importante 
acreditar em si mesmo na hora de tomar atitudes. O dia 
traz indícios, portanto você pode começar algo que não 
estava esperando, mas que será uma grata surpresa.
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Hoje o dia pede que você se conecte aos seus amigos e aos seus 
grupos. Você poderá ser de grande ajuda para alguém hoje. 
Vale a pena se deixar levar pela energia deste dia sem muita 
preocupação. 
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Hoje o dia pede que você se conecte ao seu trabalho. Você poderá 
começar a desenhar um projeto que terá a participação de algum 
amigo. Poderá até nascer uma sociedade com ele. O dia traz agito, 
mas muita realização e sensação de felicidade.
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Hoje o dia pede que você se conecte com a sua liberdade, Pode ser 
que você queira mudanças, e isso permitirá buscar novos desafi os. 
A vida pode trazer novas oportunidades de trabalho ou uma 
necessidade de fazer uma transição de carreira. Mudanças de país 
ou viagens não estão descartadas.
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Hoje o dia pede que você se conecte aos seus recursos internos 
e compartilhe isso. Ou seja, é um dia para se movimentar, 
motivar e comunicar. O dia poderá ser bem agitado, levando 
você a se conectar com muitas coisas ao mesmo tempo e, dessa 
forma, resolver muitas tarefas de uma vez.

CÂNCER
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Hoje o dia te leva a avançar usando seu poder de liderança como 
nunca! Você estará se sentindo muito corajoso, e isso o fará 
passar por todas as possíveis difi culdades sem tanto esforço. É 
um dia no qual a dedicação e a organização farão a diferença, 
mas você conseguirá, com seus conhecimentos, tomar as 
melhores decisões.
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Hoje o dia pede que você se conecte às suas parcerias e 
relações e busque transformá-las para melhor. Pode ser preciso 
fi nalizar alguma relação de trabalho ou de amor. O dia traz 
a necessidade de fazer escolhas até um pouco radicais.
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Hoje o dia pede que você se conecte com a sua saúde e a sua 
rotina de trabalho. Neste dia, você pode ter ajuda de pessoas 
parceiras para organizar melhor seu dia e até te ajudar em 
relação à sua saúde, te dando força e motivação e até te 
ajudando de fato com locomoção, trabalho, entre outros. 
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 Divulgação

Local terá 
shows sábado 
e domingo

Acordo estratégico une 
entidades para fomentar 
turismo de negócios e de lazer

Em um momento de reaquecimento 
do turismo no Rio de Janeiro, duas 
importantes entidades do setor se uni-
ram com o objetivo de captar congres-
sos, feiras, conferências e outros eventos 
nos próximos anos. A parceria, assinada 
pelo Rio Convention & Visitors Bureau 
(Rio CVB) e a Associação Brasileira de 
Bares e Restaurantes (Abrasel), estabe-
lece a adoção de medidas que possam 
fortalecer o turismo de negócios e trazer 
novos visitantes para a cidade.

O acordo de cooperação prevê a rea-
lização de ações que viabilizem a rea-
lização de eventos nacionais e interna-
cionais no Rio de Janeiro. Além disso, o 
contrato determina a formação de gru-
pos de trabalho visando atrair mais visi-
tantes para a cidade, dentro dos proto-
colos de combate à Covid-19. As duas 
entidades se comprometeram a mapear 

os eventos que podem ser captados para 
a cidade, além de articular o diálogo 
entre o setor de gastronomia e a indús-
tria do turismo.

Ao todo, a Abrasel tem mais de 600 

bares e restaurantes conveniados, que 
poderão atuar junto aos associados do 
Rio Convention Bureau para possibili-
tar a estrutura necessária para receber 
eventos de grande porte.

Reprodução

Serviço:
Grupo Refl exo
Dia: 31 de julho (sábado)
Hora: 17h
Ingresso: R$ 10

Feijoada do Grupo Arruda
Dia: 1 de agosto (domingo)
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Durante as férias escolares o 
Downtown passa a ser um dos locais 
mais procurados para a recreação 
infantil na Barra da Tijuca nesse meio 
de ano, com o diferencial de ter oito 
ambientes diferentes para entreter 
a criançada. Em vez de um único 
espaço infantil o empreendimento 
opta por distribuir seus parques, sem-
pre próximos a lojas e a restauran-
tes, lanchonetes e cafeterias, facili-
tando a combinação dos programas 
de pais e fi lhos. Ao dividir a localiza-
ção dos parques, também evita aglo-
merações, além de contar com brin-
quedos inclusivos para crianças em 
cadeiras de rodas.

Dos oito parques, distribuídos por 
seus mais de 27 mil metros quadrados, 
dois se destinam a públicos específi -
cos. Com um cercadinho e brinque-
dos mais baixos, para os mais baixi-
nhos, o Espaço Baby é reservado às 

crianças com menos de 4 anos de 
idade (até 3 anos e 11 meses).

Há, ainda, um parque com balanço 
e gira-gira adaptados para crianças em 
cadeiras de rodas e com demais neces-
sidades especiais. Afi nal, como diz o 
aviso, “o maior movimento é sorrir”.

Dos parquinhos, sete são cons-
truídos em material plástico e um em 
madeira. Todos têm piso sintético, 
para as crianças descerem de escor-
regas e demais brinquedos em segu-
rança. Os parques também começa-
rão a receber toldos para proteger da 
chuva, mas não serão fechados – conti-
nuarão em espaços abertos e arejados.

E as novidades não param por aí já 
que o empreendimento está com uma 
novidade que está em fase fi nal de tes-
tes e ajustes. Um trenzinho passará, 
em breve, a fazer passeios gratuitos 
pelo espaço do Downtown, para crian-
ças, pais e demais acompanhantes.
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 Divulgação

Um trenzinho passará a 
fazer passeios gratuitos 
pelo espaço do Downtown

Com direção de Dennis Carvalho, o espetáculo 
acontece de de 30/07 a 01/08, ao ar livre

Nesta sexta-feira e sábado, o Teatro Pruden-
tial, localizado na Glória, vai receber o show 
“Osmar Silveira canta Cazuza”, que fez parte 
da programação de Grandes Clássicos da MPB.

Com direção de Dennis Carvalho, a apre-
sentação ao ar livre, na área externa do tea-
tro, reúne clássicos de Cazuza, tanto em car-
reira solo, quanto com a banda Barão Verme-
lho, como “Pro Dia Nascer Feliz” e “Codinome 
Beija-Flor”, “O Tempo não Para”, “Exage-
rado”, entre outras. Osmar interpretou Cazuza 
na última temporada do espetáculo musical 
“Cazuza, Pro dia nascer feliz.”

O show trás um apanhado dos maiores 
sucessos de Cazuza, sem uma ordem crono-
lógica, atemporal. Com a genialidade de suas 
letras buscando uma analogia com o momento 
atual.

Serviço:
Teatro Prudential – Rua do Russel, 804 – 

Glória
Nome: Osmar Silveira canta Cazuza
Data: 30 de julho a 01 de agosto
Sexta e Sábado, às 20h, e Domingo, às 19h.
Classifi cação: 10 anos
Duração: 65 minutos

Reprodução
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O Carioca Shopping – administrado pela 
Aliansce Sonae, maior administradora de shop-
pings do país e apoiadora ofi cial do Comitê Olím-
pico do Brasil (COB) – preparou diversas ações 
digitais que incentivam a interação do público 
com o universo dos esportes. O game online Arena 
Time Brasil pode ser acessado gratuitamente no 
smart site do shopping (www.cariocashopping.
com.br), sendo  possível jogar em qualquer dis-
positivo com acesso à internet – smartphones, 
computadores, notebooks, tablets.  

O Arena Time Brasil conta com jogos de três 
modalidades olímpicas – o futebol, principal pai-
xão nacional, além de surf e skate, esportes que 
estrearão nos Jogos do Japão. Os pontos con-
quistados serão cumulativos e o ranking dos 
melhores jogadores será exibido no site do sho-
pping. Para jogar, é possível escolher atletas fi c-
tícios entre os personagens disponíveis em cada 
modalidade ou até a mascote do Time Brasil, o 
Ginga. O game é indicado para todas as idades 
a partir dos 6 anos.

No corredor do Carioca Shopping, a ativação 
traz, ainda, uma interação entre os ambientes 
físico e digital em cenário que faz alusão à tor-
cida brasileira e uma projeção da mascote Ginga 
fazendo as populares dancinhas do TikTok. 

O game é indicado para todas 
as idades a partir dos 6 anos
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Tá na Mesa

LARISSA LUZ
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s Jogos Olímpicos de Tó-
quio estão a todo vapor e 
já provaram que o tema 
desta edição é a impor-

tância da saúde mental para os atletas.
A americana Simone Biles  se 

tornou também um símbolo em 
defesa da saúde mental dos atletas. 
A estrela da ginástica fi cou fora da 
decisão individual geral que aconte-
ceu ontem para cuidar da sua saúde.

“Tenho que me concentrar na 
minha saúde mental”, disse Biles, 
quatro vezes medalhista de ouro nas 
Olimpíadas, depois de deixar a fi nal 
da ginástica feminina por equipes. 
Biles, de 24 anos, marcou 13.766 — 
sua pontuação mais baixa no salto 
olímpico — antes de desistir da com-
petição. “Depois da apresentação 
que fi z, simplesmente não queria 
continuar”, disse ela. “Eu não con-
fi o mais tanto em mim mesma. Tal-
vez seja o fato de estar fi cando mais 

velha. Não somos apenas atletas. 
Somos pessoas, afi nal de contas, 
e às vezes é preciso dar um passo 
atrás”, afi rmou.

Os australianos Ryan Broekhoff 
e Liz Cambage, representantes do 
basquete masculino e feminino, abri-
ram mão da competição em nome da 
saúde mental. Por outro lado, o atual 
campeão olímpico de arremesso de 
peso, o americano Ryan Crouser, 
revelou que investiu muito no traba-
lho de preparação psicológica para 
conseguir repetir o ouro olímpico. 
Segundo o atleta, a ansiedade afe-
tava negativamente o seu desempe-
nho nas competições.

De acordo com a Dra Livia Cas-
telo Branco, psiquiatra, Coordena-
dora do Núcleo de Sexualidade da 
Holiste Psiquiatria, as questões psi-
cológicas afetam diretamente o ren-
dimento dos atletas profi ssionais e, 
inclusive, podem diminuir o risco 

Divulgação

de lesões. “O acompanhamento psi-
cológico é essencial nos momentos 
de confl itos, grandes decisões ou 
estresse, pois facilita o controle de 
sintomas como ansiedade, medo, tris-
teza e raiva. Lidando melhor com os 
próprios sintomas, é possível melho-
rar a concentração, relacionamento 
com a equipe, redução do risco de 
lesões e de comportamentos que pos-
sam prejudicar o time”, explica.

Atletas que ‘travam’ sob pressão
A psiquiatra lembra que exis-

tem casos emblemáticos de atletas 
que travam na hora de uma com-
petição. Esse comportamento de 
paralisação pode estar associado à 
ansiedade em momentos tensos da 
competição. Os esportistas sonham 
em poder participar de uma olimpí-
ada, mas todo o processo de prepa-
ração e a disputa em si são situa-
ções que exigem muito da mente e 

não só do corpo. Por isso, o acom-
panhamento psicológico já é reali-
dade nas delegações.

“A cobrança excessiva por resul-
tados, regras exageradas para a 
rotina, episódios de violência psi-
cológica, restrição de momentos de 
lazer e descanso, associados à falta 
de suporte emocional no ambiente 
de competição, aumentam o estresse 

do indivíduo, que se tiver vulnerabi-
lidade a transtornos mentais e pouca 
resiliência, pode desenvolver sin-
tomas ansiosos, depressivos e, em 
casos mais graves, problemas com 
álcool ou drogas”, detalha.

Quando o assunto é saúde mental, 
a informação é o primeiro passo do 
tratamento. Para saber mais sobre o 
tema, acesse: https://holiste.com.br/

De acordo com psiquiatra, 
além do preparo físico, 
as questões psicológicas 
afetam diretamente o 
rendimento dos atletas 
e podem diminuir 
risco de lesões
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Nesta noite, o torcedor vascaíno se 
dividiu entre momentos de animação com 
a nova postura do time promovida pelo 
técnico Lisca e a afl ição com as antigas 
falhas defensivas. No fi m, se sobressaíram 
os problemas na defesa e o placar de 2 a 
0 para São Paulo, no jogo de ida de oita-
vas de fi nal, no Morumbi, terminou como 
um duro golpe nas expectativas sobre uma 
classifi cação para a próxima fase. Na pró-
xima quarta, os times se reencontram em 
São Januário.

Após apenas uma semana como téc-
nico do Vasco, uma partida disputada e 

três treinos completos, Lisca poderia optar 
por uma fórmula conservadora e apostar 
numa defesa fechada contra o São Paulo. 
Mas, na véspera, o treinador avisara que 
o time não adotaria postura reativa, tanto 
que focou em treinar a marcação no campo 
adversário. A ousadia pode ser conside-
rada louvável, e o Vasco de fato teve bons 
momentos no Morumbi, especialmente no 
segundo tempo, mas, no fi m, não foi sufi -
ciente frente às falhas do sistema defensivo.

O foco agora volta à Série B, e no 
sábado o Vasco terá outra dura tarefa, 
em clássico contra o Botafogo.

O Flamengo tem um reforço que chama 
atenção para o time de futebol 7. Trata-
-se do ex-BBB Arthur Picolli. O partici-
pante do Reality é fl amenguista e, inclu-
sive, vem participando de diversas trans-
missões da FlaTV. Agora, o atleta foi con-
vocado para participar dos treinamentos 
e se adaptar à equipe, que é a atual cam-
peã nacional e está invicta há mais de um 
ano. A informação foi divulgada pela “Liga 
Futebol 7 Brasil”.

Arthur tem o histórico de jogador de 
futebol, tendo passado pela base do Atlé-
tico-GO e de outros clubes, o que foi des-
tacado pelo gestor do futebol 7 do Fla-
mengo, Christian Rojas.

— O princípio básico de tudo é que é 
que ele tem condições técnicas de fazer 
parte da equipe da modalidade. Recebe-
mos diversas recomendações indicando 
que ele joga muito bem o Futebol 7. Con-
vidamos ele para participar dos treinamen-
tos e se adaptar a equipe. Ele é jovem, joga 
muito bem, tem condições físicas de atleta 
de alto rendimento e é apaixonado pelo 
clube, afi rmou.

Já o diretor do futebol 7 do Flamengo, 
Bruno Almeida, ressaltou que o ex-BBB 
está animado com a chance de vestir o 
Manto Sagrado.
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itular do Brasil 
na última Copa 
América e cami-
sa 10 da equipe 

olímpica, o atacante Ri-
charlison vê semelhanças 
entre os treinadores das 
duas seleções, Tite e An-
dré Jardine.

Em entrevista cole-
tiva ontem, Richarlison 
foi questionado sobre as 
características dos dois 
técnicos e afirmou:

“Creio que o Jardine tem 
a mesma maneira de jogar 
do Tite, as mesmas ideias 
de marcar lá em cima, pres-
são na saída de bola, por 
isso que me adaptei muito 
rápido ao estilo de jogo dele 
aqui. Meus companheiros 

têm me ajudado dentro de 
campo, não à toa a bola 
está chegando redonda e a 
gente pôde fazer os gols. O 
Jardine é um grande trei-
nador, tem experiência 
com atletas mais novos, 
então a gente tenta pegar 
o máximo de informações 
com ele também, ele é um 
cara que nos ajuda muito 
aqui dentro”.

Artilheiro das Olimpí-
adas, com cinco gols em 
três jogos, o Pombo comen-
tou sobre a missão de ves-
tir a camisa 10 da Seleção 
no Japão.

“Eu fico muito feliz de 
vestir a camisa 10 do Ney-
mar, do Pelé, Ronaldinho, 
Zico, a responsabilidade é 

dobrada. A gente sabe que 
quem veste a 10 tem que 
decidir jogos, mas Papai 
do Céu tem me abençoado 
dentro de campo. Espero 
continuar ajudando os 
companheiros e eles me 
ajudando também”.

O Brasil enfrentará o 
Egito, que se classificou em 
2º no Grupo C, deixando a 
Argentina de fora das quar-
tas de final das Olimpíadas. 
O time de André Jardine já 
tem data e hora para voltar 
a campo: sábado (31), às 
7h (horário de Brasília), no 
mesmo estádio de hoje, em 
Saitama – o famoso palco 
da semifinal da Copa do 
Mundo de 2002 entre Bra-
sil e Turquia.

Reprodução

Reprodução

Reprodução

Paula Reis/Flamengo

Richarlison 
em coletiva

Time enfrenta 
Botafogo no sábado

Arthur Picoli sorri com 
a camisa do Flamengo

Fluminense e Inter che-
garam a um acordo para o 
empréstimo de Nonato na 
última terça-feira, e as dire-
torias acertaram os detalhes 
finais da transferência, como 
por exemplo o valor da tran-
sação: fontes ligadas aos clu-
bes afirmam que o Tricolor 
pagará ao Inter R$ 500 mil 
em 10 meses pelo volante 
de 23 anos.

No contrato, foi fixada 
uma opção de compra de 
50% dos direitos econômi-
cos do volante por US$ 2,5 
milhões de dólares (R$ 12,8 
milhões na cotação atual). 
Em caso de o Inter receber 

uma proposta pelo jogador 
durante o período de emprés-
timo, o Fluminense terá o 
direito de cobrir a oferta.

Se o Tricolor não cobrir 
a proposta e perder Nonato 
durante o período, o clube 
terá direito a 10% do valor da 
venda como taxa de vitrine. 
No final do vínculo, caso a 
opção de compra não seja 
exercida pelos cariocas, o 
Fluminense manterá a taxa 
de vitrine de 10% na primeira 
janela após o empréstimo.

O volante é o primeiro 
reforço do Fluminense para 
o segundo semestre de 2021. 
Nas Laranjeiras, o jogador 

terá a concorrência de Marti-
nelli, Yago, André e Welling-
ton, além de Hudson, que 
se recupera de lesão. Ele só 
poderá jogar na Libertadores 
e Copa do Brasil se o Trico-
lor chegar às quartas de final.

No Inter, onde tem con-
trato até o fim de 2023, 
Nonato perdeu espaço com 
Diego Aguirre e não entra 
em campo desde o dia 20 
de junho. Ele esteve na mira 
do São Paulo no início do 
ano, mas Miguel Ángel Ramí-
rez, então técnico colorado, 
não o liberou. Pelo clube, 
o volante soma 91 jogos e 
sete gols.

— Falei com o Arthur e ele está muito 
entusiasmado com a oportunidade. Todo 
cara que é atleta gosta de competir e isso 
é natural dele. Ele vai se preparar para no 
momento certo estar apto a estrear. Ape-
sar de todo sucesso que ele vem fazendo é 
uma pessoa extremamente humilde e cons-
ciente da necessidade de se preparar para 
estar a altura dos demais atletas do elenco.

Vale destacar que, mesmo estando em 
julho, ainda há quatro competições para 
serem disputadas na temporada. O Fla-
mengo estreia no fi m de semana na Copa 
do Brasil e ainda disputa o Campeonato 
Carioca, a Liga Fut 7 Nacional e a Liga 
das Américas, que equivale à Libertado-
res e será disputada no Chile.

Nonato perdeu 
espaço no Inter
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O 
Baile de Favela ecoou no 
pódio das Olimpíadas de 
Tóquio. A música ainda 
estava na cabeça de todos 

quando Rebeca Andrade colocou no 
peito a medalha de prata do individu-
al geral nesta quinta-feira. A ginasta 
de 22 anos se tornou a primeira brasi-
leira a conquistar uma medalha na gi-
nástica artística dos Jogos Olímpicos.

Com 57,298 pontos, Rebeca só 
fi cou atrás da americana Sunisa Lee, 
que somou 57,433 pontos e manteve 
o domínio do país na prova. O bronze 
foi para a russa Angelina Melnikova, 
com 57,199 pontos.

E o ouro não veio por muito pouco, 
por um passo para fora no solo do 
Baile de Favela. Nada que diminua 
a conquista de Rebeca, que ainda vai 
disputar mais duas fi nais em Tóquio: 
domingo no salto, e segunda-feira no 
solo. Mais duas chances de continuar 
escrevendo seu nome na história do 
esporte brasileiro.

Reprodução

A ginasta de 22 anos se tornou a primeira brasileira a conquistar 
uma medalha na ginástica artística dos Jogos Olímpicos
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Praia: Costa Azul em Rio das Ostras

Comida: Pizza

Musica: Funk

Viagem: Bahia

Qualidade: Persistente

Defeito: Perfeccionista

Signo: Virgem

Time: Flamengo

Sonho de consumo : Uma ilha

Livro: Romance

Point: Cinema

Objetivo de vida: Ser uma dançarina famosa

Perfume: Humor

O que faz para manter a forma: Danço

O homem ideal para você tem que ser: Carinhoso 

e fi el

Parte do seu corpo que mais gosta: Os seios

O melhor lugar para fazer amor é : Na praia

O melhor lugar pra fazer 
amor é na praia”“
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A judoca Mayra Aguiar fez 
história no Nippon Budokan 
e fi cou a medalha de bronze. 
Pela categoria até 78kg, a 
judoca brasileira bateu a 
sul-coreana Hyunji Yoon por 
ippon e chegou a sua terceira 
medalha olímpica individual 
na carreira, feito histórico.

Após as conquistas dos 
bronzes em Londres-2012 
e na Rio-16, Mayra é a pri-
meira atleta mulher do país a 
conquistar três medalhas nos 
Jogos em esportes individuais. 

É também a primeira brasi-
leira da modalidade a chegar 
a esse número de conquistas 
olímpicas.

“Estou bem emocionada. 
Acho que é a conquista mais 
importante para mim. Foi bem 
difícil esses últimos anos. Não 
aguentava mais fazer cirurgia, 
estava muito cansada. Tive 
medo, tive angústia. Eu con-
tinuei, acreditei por pior que 
estivesse. Fizemos o nosso 
melhor. Então, estou bem 
emocionada. Tento me acal-

mar, mas está sendo muito 
importante isso para mim”, 
disse Mayra.

O combate com a sul-core-
ana foi rápido. As adversárias 
passaram os primeiros segun-
dos do combate se estudando 
e acabaram sendo punidas 
com um shidô cada por falta 
de combatividade. Instantes 
depois, a brasileira foi para 
cima e conseguiu imobilizar 
a adversária. A partir dali, foi 
só esperar a contagem.

No caminho até a decisão 

pela medalha, Mayra havia 
batido a israelense Inbar Lanir 
com um ippon e foi às quartas 
de fi nal. Na luta seguinte, aca-
bou perdendo no golden score 
para a alemã Anna-Maria Wag-
ner, com um wazari, e fi cou de 
fora da briga pelo ouro.

Na respescagem, superou 
a russa Aleksandra Babint-
seva em luta tensa, com qua-
tro punições — três para a 
adversária, que acabou per-
dendo. A brasileira seguiu 
para o êxito.
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A madrugada de 
quarta para quinta-feira 
não foi de muitas come-
morações para o torce-
dor brasileiro. Nas duas 
tentativas de medalha, 
as esperanças do país 
terminaram nas últimas 
colocações. Ana Sátila 
chegou com o melhor 
tempo à final do C1 na 

canoagem slalom, mas 
sofreu uma grave pena-
lidade que a deixou com 
o último tempo. Já Gui-
lherme Costa, o Cachor-
rão, errou a estratégia e 
chegou em oitavo na final 
dos 800m livre. A madru-
gada ainda foi de elimina-
ção no remo e derrota no 
handebol feminino.
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